

Begründung zur Einleitung des Verfahrens für das Volksbegehren „Das Intensivbettenkapazitätserweiterungs-Volksbegehren“

Text des Volksbegehrens:

Der Bundesverfassungsgesetzgeber wird aufgefordert, die Intensivbettenanzahl inklusive technischer Ausrüstung, Medikamente und Pflegekräfte in einem Ausmaß zu erhöhen, sodass eine zukünftige Kapazitätsvollausslastung ausgeschlossen werden kann. Ferner ist ein bundesländer-einheitliches Meldesystem einzuführen und dem bestehenden Nachfrageüberhang am Personalmarkt durch Gehaltserhöhungen zu begegnen. Begleitend ist die Investitionstätigkeit in die Ausbildung von Personal zu intensivieren.

Begründung des Einleitungsantrages des Volksbegehrens „Das Intensivbettenkapazitätserweiterungs-Volksbegehren“

Damit es zu keinem weiteren Engpass bei Intensivbetten kommen kann.

Hinweis des Bundesministeriums für Inneres:

Die Begründung zum Volksbegehren wurde vom Bundesministerium für Inneres gemäß § 3 Abs. 7 VoBeG entgegengenommen und wird gemäß § 10 VoBeG in inhaltlich unveränderter Form veröffentlicht.